

Das neue Pfandsystem für Plastikflaschen und Alu-Dosen

Ab 1. Jänner 2025 gibt es in Österreich ein neues Pfandsystem.

Das Pfandsystem gilt für Einweggetränke-Verpackungen.

Einweggetränke-Verpackungen sind Plastikflaschen und Alu-Dosen, aus denen man 1 Mal trinkt. Danach werden sie weggeworfen.

Bisher werden zu wenig Plastikflaschen und Alu-Dosen gesammelt und recycelt.

Recycelt spricht man so aus: risaikelt.

Recycelt bedeutet,

dass aus den alten Plastikflaschen und Alu-Dosen neue gemacht werden.

Es muss das Pfandlogo auf dem Etikett abgebildet sein.

Das Pfandlogo sieht so aus:



Es betrifft nur Plastikflaschen und Alu-Dosen mit einer Füllung von 0,1 bis 3 Liter.

Wer Getränke in Plastikflaschen oder Alu-Dosen kauft, muss 25 Cent Pfand zusätzlich zum Preis bezahlen.

Wenn man die leeren Plastikflaschen oder Alu-Dosen zurückbringt, bekommt man das Pfand wieder zurück.

So wird dafür gesorgt,

dass mehr Verpackungen wieder verwendet und recycelt werden.

Es soll auch verhindert werden,

dass die Verpackungen in der Natur weggeworfen werden.



**Die Plastikflaschen und Alu-Dosen kann man dort zurückgeben,
wo man sie gekauft hat!**

Wichtig!

Damit man das Pfand zurückbekommt,
müssen diese Sachen erfüllt sein:

- Die Plastikflaschen und Alu-Dosen dürfen **NICHT zerdrückt** werden!
- Sie müssen **leer** sein!
- Das **Etikett** muss vorhanden sein.

Der EAN-Code und das Pfandlogo muss lesbar sein!



Quelle: gs1.at

Hier sieht man den EAN-Code.



Quelle: www.recycling-pfand.at